
  

  
  

   
  

  

  No dia 11 passado, em que 
havia sido agendada reunião da 
Diretoria da Adunicamp com o 
Magnífico Reitor, recebi 
teleionema do próprio, - as 
14:00 horas, informando que 
soubera da natureza da reunião 
apenas através do Boletim 
Adunicamp. Declarou que em sua 
agenda dispunha de & vinte 
minutos, e que não poderia contar 
com sua assessoria, indispensável 
para uma reunião com a 
Adunicamp. Solicitou entretanto 
meu comparecimento, inclusive 
para marcar nova data para a 
reunião com a Diretoria. 

O Boletim 32, ao relatar estes 
pontos, deixou claro que 
quaisquer confusões acerca deste 
agendamento não terão partido da 
Adunicamp. aa deste fato, e 
apesar do desconforto de 
substifuir pa momento uma 
reunião de Diretoria por uma 
conversa a dois, atendi à enfática 
solicitação do Magnífico Reitor. 
Não partiria desta presidência 
qualquer recusa ao diálogo, 

- queria me dizer. 
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particularmente quando a 
Adunicamp e o Fórum das Seis 
vêm reiteradamente solicitando o 
agendamento de reuniões para 
tratar de política salarial. 

Fui, portanto, para agendar 
novamente a reunião com a 
Diretoria e ouvir o que o Reitor 

Na reunião, cujo tempo se 
estendeu para cerca de trinta 
minutos, o Reitor demonstrou-se 
preocupado com a repercussão 
dos artigos e da entrevista 
apresentados no último Jornal 
Adunicamp acerca do 
cumprimento do RDIPD, de 
responsabilidade da Comissão de 
Política Universitária da 
Adunicamp. O Reitor argumentou 
que a divulgação de indícios muito 
concretos de descumprimento 
deste regime de trabalho poderia 
ter repercussões na imprensa, e 
viria atropelar o adequado 
tratamento da questão da 
moralização do-RDIPD, em que se 
declarou. empenhado. Informou 
que sua primeira medida seria a 

  

convocação de uma reunião com 
os diretores das unidades 
mencionadas no Jornal. 
Considerou 

irresponsabilidade, de alguns dos 
autores bem como do Jornal, a 
forma de divulgação daquelas 
denúncias acerca do 
descumprimento do RDIDP. 

Respondi que a prática do 
Jornal Adunicamp tem sido a de 
publicar todos os artigos e 
contribuições de seus associados. 
Antes disso já tinha tido a 
oportunidade de lembrar ao 
Magnífico Reitor que a Comissão 
de Política Universitária, como as 
demais Comissões da Adunicamp, 
nasceu a partir de proposta 
aprovada em assembléia. 

A seguir solicitei o 
agendamento da reunião com a 
Diretoria, que o Reitor definiu 
para o dia 22/11, às 11:00 horas, 
após perguntar e ouvir-me sobre 
quais seriam os pontos da pauta. 

José Ricardo Figueiredo - 
Presidente da Adunicamp. 

  

e definitivamente apuradas pelos 

Fórum das Seis Entidades”   
"O Fórum das Seis Entidades nã 

em que ela é atacada; trata-se da de 
Dentro dessa perspectiva acre 

e à Pesquisa deve ser totalmente repudiada. 
Esperamos que as demúncias apresentadas no Jornal da Adunicamp de outubro de 1994, sejam completa 

Não fazer isso é ser conivente com a 

tamos que a quebra ilegal do 

| órgãos competentes da Unicamp. 
destruição e a desmoralização da Universidade Pública. 

São Paulo, 11 de novembro de 1.994 

Moção do Fórum das Seis 
O Fórum das Seis redigiu moção, RE CEaaoa abaixo, a respeito das matérias veiculadas no Jornal da Adunicamp, sobre o cumprimento do RD P na Unicamp: 

o pode se furtar da defesa da universidade pública em todos os momentos 
esa dos interesses maiores da E re dep 

egi me de Dedicação Integral à Docência 
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Homenagem 
a Franco Montoro 

No dia 07/11, houve homenagem ao 
ex-governador Franço Montoro - recém eleito 
deputado federal com expressiva votação - 
organizada por-seus ex-secretários. 

Tal homenagem aconteceu na Churrascaria Paes 
Mendonça, em São Paulo, revrindo cerca de-1.000 
pessoas. Compareceram o Senador José Serra, O 
governador eleito Mário Covas, Magalhães Teixeira, 

entre outros prefeitos, diversos deputados federais e 
estaduais, o diretor científico da Fapesp e o reitor da 
Usp, Flávio-Fava de Moraes. O reitor da Unesp 
enviou representante. | ia 

Do corpo docente da Unicamp, participaram: 
Luís Carlos Guedes Pinto, que ocupou a Secretaria 
de Agricultura no governo Montoro e Itala M. L. 
D'Ottaviano, Vice-presidente da Adunicamp. 

Andes-SN: 
única representante legal dos docentes 

O Supremo Tribunal Federal (STF) reconheceu a Andes-SN legalmente como a entidade sindical 
representativa dos docentes das instituições de Ensino Superior (TES). 

Estava em julgamento processo contra a Andes proposto pela Confederação Nacional dos Trabalhadores 
em Estabelecimentos de Ensino e Cultura (CNTEEC). 

O julgamento deu-se em última instância, não cabendo recurso, e teve apenas um voto contra. 

    

Dia mundial 
de luta contra 

a AIDS 
O dia 1º de dezembro foi instituído pela Organização 

Comunicado 
aos usuarios de 

convênios 

  

Mundial de Saúde em. 1988 para-ser uma data de 
ng de todos os povos sobre a epidemia de 

IDS. 
Neste dia, grupos, Entidades e pessoas ligadas a este 

tipo de trabalho divulgam informações atualizadas sobre 
prevenção e tratamento. E um dia utilizado para d 
as pessoas para o problema da AIDS e para a 
responsabilidade de todos. E um desafio não somente para 
um dia mas para todos os-dias do ano. . 7 

Dados estatísticos recentes demonstram o acentuado 
crescimento de pessoas infectadas pelo vírus HIV. As 
mudanças mais significativas de crescimento foram entre 
mulheres e adolescentes: - mulheres contaminadas através 
de drogas endovenosas e contatos heterossexuais. com 
usuários de drogas. - adolescentes pelo uso de drogas 
endovenosas. 

À transmissão heterossexual está aumentando quando 
comparada a transmissão entre Homossexuais e 
Bissexuais masculinos. 

A melhor arma contra o vírus HIV, ainda é a 
prevenção. 

Informe-se. Participe das atividades que estarão 
acontecendo no Campus dia 1º de dezembro. 

E necessário estabelecer programas educativos de 
prevenção nos locais de trabalho, comunidades, sindicatos 
e também junto às famílias. A responsabilidade é de todos. 
É preciso assumi-la assegurando assistência à saúde tanto 
o” ia quanto no atendimento as pessoas com HIV       

A Adunicamp informa aos 
associados que eventuais 
alterações no número de conta 
corrente/Banespa, (ou o 
encerramento da conta) devem ser 
imediatamente comunicadas à 
Secretaria da Adunicamp. 

Isso se faz necessário para 
que possam ser tomadas 
providências no sentido de 
cancelamento de convênios, o 
qual não é automático. 

Carteirinhas 
Unimed 

Estão à disposição dos 
usuários Unimed/Adunicamp - na 
sede da Adunicamp - as 
carteirinhas válidas até abril/95. 

A Unimed não faz 
mediante 

apresentação de carteirinhas 
vencidas. 

Maiores informações, 
Secretaria da Adunicamp: ramais 
8152/7173. 

     


